

Très tôt le vendredi matin 9 mai une intense agitation règne devant le collège Molière. Une délégation part pour la ville allemande de Bopfingen afin de fêter les 25 ans du jumelage unissant les deux cités. Le voyage est sans histoire mais bien long ! Heureusement les retrouvailles chaleureuses pour les uns et les découvertes pour les autres ont vite fait de gommer la fatigue et avec le pot de bienvenue du Maire, G. Bühler, puis l'installation dans les familles d'accueil commencent les moments de partage.

La matinée du samedi 10 est consacrée à une visite des réalisations de la dynamique municipalité, crèche, école de musique ou autres. La nature tient une place de premier plan dans les préoccupations des hôtes allemands. A force de sélections, ils ont réussi à reconstituer des aurochs ! Et ces pacifiques bovidés ne demandent qu'à poser pour les photos des visiteurs français. Une collation prise en commun, la visite d'un château et de villages typiques, font passer le temps trop rapidement jusqu'à la soirée officielle. Allocutions des personnalités, échange de cadeaux, exécution des hymnes, précèdent la signature du document bilingue réactualisant la charte de jumelage par les Maires et les présidentes des deux comités. Avec tout cela il y a largement de quoi mettre l'assistance en appétit pour un banquet animé par divers groupes locaux ainsi que les très appréciés danseurs de bourrée qui ont accompagné la délégation française.

Le dimanche 11 est dominé par une promenade sur le site, proche de Bopfingen, d'imposants vestiges des fortifications que les Romains avaient bâties (sans succès) pour protéger leur empire des invasions barbares. C'est le prétexte à de multiples réjouissances, du défilé de mode romaine au repas. Et s'il apparaît qu'ils n'étaient peut-être pas fous ces Romains, la convivialité et l'amitié s'épanouissent sans réserve malgré les bourrasques d'un Saint de glace Allemand. Et il y a bien des regrets le lundi 12 au moment du départ pour le retour.

{webgallery engine="lightbox"}





[webgallery]



Bopfingens Bürgermeister Dr. Gunter Bühler (rechts) und sein französischer Amtskollege Alain Dumail festigen die Freundschaft beider Städte mit einer Absichtserklärung

FOTO: PETER SCHLUP



Ein Akt mit großer Symbolkraft: Die Erneuerung des Partnerschaftsvertrags durch (von links) Bürgermeister Alain Dumeil, Noelle Mathieu, Sigrid Göggelmann und Bürgermeister Dr. Gunter Bühler (fotos: apa)



Gäste aus der französischen Partnerstadt.
{/webgallery}

FOTO: PETER SCHLIPF